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E L T E R N V E R E I N 

 

ZVR-Zahl 274736435 

 

PROTOKOLL zur JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 

Organisatorisches 

Datum & Zeit:  Donnerstag, 10. November 2022 – 19:00 bis 20:00Uhr 

Ort:  BRG Bad Vöslau-Gainfarn, Petzgasse 36, 2540 Bad Vöslau 

Teilnehmer: Horkel, Martina 
Macek, Roland 
Liebl, Claudia Dir 
Lobentanz, Judith 
Myslivec, Markus 
Myslivec, Sylvia 
Praxmarer, Irene 
Schlögel, Stefan 
Wieser-Enk, Alexandra 
 
5 Elternteile von SchülerInnen 
 

Beginn der Jahreshauptversammlung: 19:00 Uhr. 
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1 Eröffnung und Begrüßung durch die Obfrau 

I Praxmarer eröffnet die diesjährige Jahreshauptversammlung des EV am Gymnasium Bad Vöslau – 
Gainfarn und begrüßt alle anwesenden Personen, i.B. Frau Direktor C Liebl und den 
SchülerInnenvertreter S Schlögel. Die Tagesordnung wird wir im Punkt 3 ersichtlich kurzfristig 
abgeändert.  

2 Vorstellung Vertreter Elternvereinsvorstandes 

I Praxmarer stellt den aktuellen Elternvereinsvorstand und die Rechnungsprüfer vor: 

Der Elternvereinsvorstand besteht aus: 

Obfrau Irene Praxmarer 
Obfrau Stellvertreter Roland Macek 
Kassiererin Sylvia Myslivec 
Kassiererin Stellvertreter Alexandra Wieser-Enk 
Kassiererin Stellvertreter Martina Horkel 
Schriftführer Markus Myslivec 
Schriftführer Stellvertreter Judith Lobentanz 

Die Rechnungsprüfer sind: 

Rechnungsprüfer Thomas Mehlstaub 
Rechnungsprüferin Stellvertreter Beatrice Pechhacker 

3 Genehmigung der Tagesordnung 

I Praxmarer verliest die folgende Tagesordnung, welche die anwesenden Personen genehmigen: 

1. Eröffnung und Begrüßung durch die Obfrau 
2. Vorstellung Vertreter Elternvereinsvorstand 
3. Genehmigung der Tagesordnung 
4. Vorstellung der SchülervertreterInnen 
5. Bericht der Schulleiterin Frau Mag. Claudia Liebl 
6. Bericht der Obfrau 
7. Bericht der Kassiererin 
8. Bericht der Rechnungsprüfer 
9. Antrag auf Entlastung der KassiererInnen und des Vorstandes 
10. Nennung der ständigen Vertreter im SGA * 
11. Anfragen und Allfälliges 

 

Die obige Tagesordnung berücksichtig bereits zwei kurzfristige, entsprechend verlesene Änderungen:  

• „Vorstellung der SchülervertreterInnen“ vor „Bericht der Schulleiterin Frau mag. Claudia 
Liebl“. 

4 Vorstellung der SchülervertreterInnen 

Der SchülerInnenvertreter S Schlögel, Klasse 6b, stellt sich vor. 

S Schlögel berichtet, dass die SchülerInnenvertretern mehr Dynamik in das Schulleben – nach Corona 
– zurückbringen wollen. Aktuell gibt es Probleme mit dem Warenangebot des Schulbuffets, hier ist 
eine Lösung in Aussicht. 
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5 Bericht der Schulleiterin Frau Mag. Claudia Liebl 

Dir C Liebl heißt alle Anwesenden willkommen und berichtet wie folgt: 

Der diesjährige Schulstart war entspannter als letztes Jahr, einfach „normal“ nach den früheren Anti-
Corona-Maßnahmen. 

An der Schule sind aktuell 797 SchülerInnen in 35 Klassen. Es gibt keine Wanderklassen, dafür wird 
auf dedizierten Musik-, Biologie- und Zeichensaal zugunsten ortsfester Oberstufen-Klassen verzichtet. 
Der Lehrkörper besteht aus 78 LehrerInnen (inkl. jenen in Karenz). Insgesamt 4 SchülerInnen 
kommen aus der Ukraine. 

Im Herbst wurden bereits Schulveranstaltungen durchgeführt (Projektwochen der 4. Klassen und 
Schulwochen der 6. Klassen). Weitere Schulveranstaltungen sind in Planung und – aus aktueller Sicht 
– hoffentlich möglich. 

Zu einem allfälligen Blackout-Szenario erfolgt in den nächsten Wochen eine Dienstbesprechung. Ggf 
werden die Eltern über die Ergebnisse informiert. Dir C Liebl hält fest, dass die Schule aktuell mit 
Mehrkosten für Energieträger konfrontiert ist (30% für die Hackschnitzelanlage, 10% für Strom). 

Die Schule hat eine Auszeichnung für Leistungen im naturwissenschaftlichen Bereich erhalten. 

Dir C Liebl kündigt den Tag der offenen Tür, 26. November, und den Elternsprechtag, 2. Dezember, 
an. 

Ein Elternteil stellt die Frage, „Sind die ukrainischen SchülerInnen in psychologischer 
Betreuung?“ Dir C Liebl erläutert, das sei so nicht beantwortbar, die Betreuung erfolgt generell durch 
die Stadtgemeinde. Die SchülerInnen sind sehr gut in das Schulleben integriert, eine ehemalige 
ukrainische Handballtrainerin unterstützt an der Schule. 

Ein Elternteil stellt die Frage, „Haben die ukrainischen SchülerInnen Deutsch als 
Zweitsprache?“ Dir C Liebl verneint und erläutert, dass die SchülerInnen noch außerordentlich 
unterrichtet werden, jedoch eine Einstufung für Deutsch als Hauptfach erfolgt. 

Dir C Liebl und S Schlögel bedanken sich für die Aufmerksamkeit und verabschieden sich. 

6 Bericht der Obfrau 

I Praxmarer berichtet wie folgt: 

Der EV sieht sich vor allem als Unterstützer der Schule, er fördert Projekte, die alle SchülerInnen 
betreffen bzw. nur einmal im Schulverlauf stattfinden: 

• Lesefrühstück (Kipferl) 

• Muffins als Ansporn nach Corona-Pausen wieder in der Schule zu sein 

• Projekte bzw. schulische Leistungen (Ehrung Unternehmerführerschein, Klassenbeste, 
Ehrung Känguru, Spirit-Day) 

• Spendenlauf für die Ukraine (rd. 3.500 Euro gingen an die Diakonie) 

• Fußballturnier 

• Terrassenfest für Absolventen, Lehrer, Sponsoren 

Im lfd Schuljahr findet wieder ein Schulball statt, 22. April 2023. Der EV unterstützt bei Organisation 
und Durchführung. Alle SchülerInnen ab der 6. Klasse können den Schulball besuchen, organisiert 
wird er von den SchülerInnen der 7. Klassen – die Vorbereitung läuft gut. 



Protokoll zur Hauptversammlung des EV Gymnasium Bad Vöslau - Gainfarn 10.11.2022 

Version 01 – ENTWURF  Seite 4 von 6 

Ein Elternteil stell die Fragen, „Warum sind so wenige Eltern anwesend?“ I Praxmarer erläutert, dass 
sich 17 Elternteile angemeldet haben, 5 sind anwesend. Der EV Vorstand sieht sich generell den 
SchülerInnen und der Schule verpflichtet, weniger den Eltern (die sind alle Mitglieder im EV).  

Die anwesenden Elternteile wünschen sich mehr Kommunikation und Information. I Praxmarer wird 
mit Hrn. Stöckelmeier abklären, was bzgl. der Homepage der Schule möglich ist (und warum die 
aktuelle Tagesordnung der EV Hauptversammlung nicht dort veröffentlicht wurde). 

7 Bericht der Kassiererin 

S Myslivec berichtet anhand der folgenden Abbildung: 

 

 

8 Bericht der Rechnungsprüfer 

T Mehlstaub ist nicht anwesend, da beruflich verhindert B Pechhacker ist erkrankt. T Mehlstaub hat 
die Buchführung geprüft: alle Unterlagen sind vorhanden, die Buchführung erfolgt ordentlich. 
Weiters ist die satzungsgemäße Verwendung aller Mittel in Ordnung. T Mehlstaub hat folgende 
schriftliche Feststellung übermittelt. 
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9 Antrag auf Entlastung der KassiererInnen und des Vorstandes 

I Praxmarer stellt entsprechend dem positiven Bericht der Rechnungsprüfer T Mehlstaub und B 
Pechhacker den Antrag auf Entlastung der KassiererInnen und des Vorstandes. 

Per Handzeichen nehmen die anwesenden Personen diesen Antrag einstimmig an. 

10 Nennung der ständigen Vertreter im SGA 

I Praxmarer gibt die ständigen Vertreter des EV im SGA (Schulgemeinschaftsausschuss) wie folgt 
bekannt: 

Irene Praxmarer 
Alexandra Wieser-Enk 
Sylvia Myslivec 

Von den anwesenden Personen werden keine Einwände erhoben. 

11 Anfragen und Allfälliges 

Die anwesenden Elternteile unterstreichen noch einmal den Wunsch nach mehr Kommunikation und 
Information seitens des EV Vorstandes.  

Ein Elternteil stellt die Frage, „Was sind die Probleme mit dem Schulbuffet?“ I Praxmarer führt aus, 
dass es hier um einen Widerspruch zwischen der Kennzeichnung „gesunde Schule“ und dem (nicht 
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dazu passenden) Warenangebot seitens des Buffetbetreibers geht. Die Schule ist bemüht mit dem 
Buffetbetreiber eine Lösung zu finden, ein Austausch erscheint mangels Alternativen nicht sinnvoll. 

I Praxmarer bedankt sich allen anwesenden Personen und beschließt die diesjährige 
Jahreshauptversammlung des EV. 

 

Ende der Jahreshauptversammlung: 20:00 Uhr. 


